
Frau Stephan bittet die Verwaltung um Bericht, ob eine Bepflanzung des Teiches mit Bäumen 
kostenneutral erfolgen kann. 
Herr Rahlf bittet die Verwaltung um Mitteilung, welche Anzahl baureifer, unbebauter Bau-
grundstücke in städtischem und privatem Besitz vorhanden ist und diese nach Möglichkeit nach 
Stadtteilen bzw. geografisch sortiert darzustellen. Er bittet ferner die Verwaltung um Einschät-
zung, ob bei dem bestehenden Angebot weiterer Bedarf an Bauland gesehen wird. 
Frau Bühse informiert über Berichte über den „Tag des Lärms“ am 28.04.2010 in der Tageszei-
tung und im regionalen Hörfunk. Es handelt sich hier um eine Aktion des Bundes u. a. zum 
Lärmschutz im Bereich der B 430. Es wurde über Lärmbelästigungen in der Wasbeker Straße bis 
hin zur Roonstraße berichtet. Herr Schulz ergänzt, dass im Lärmaktionsplan das Nordende der 
Feldstraße als am stärksten belasteter Bereich ausgewiesen wird und geht davon aus, dass För-
dermittel für den gesamten Bereich der B 430 eingesetzt werden können. 


